

“私はここにいるよ”警察庁長官賞受賞

平成30年度JA共済全国書道・交通安全ポスターコンクールで矢田創舵くん（小4）が最優秀賞となる警察庁長官賞を受賞、同時に毎年実績を残している小坂小学校（高森康裕校長・219人）は優秀学校賞を受賞しました。矢田さんは、夕方家族でランニングをしたとき、真っ暗で危険を感じ、「私はここにいるよ！」と自分たちの存在を知らせるために反射安全タスキの重要性を感じたことがきっかけでポスターを作製。「（受賞して）うれしかったです。これからも夜は安全タスキを装着し、交通ルールを守っていきたいです」と話しました。



▲警察庁長官賞を受賞した矢田さん（中央）

▲警察庁長官賞作品

認知症サポーターアクティブチームとして認定

2月7日、御船町認知症家族の会「すまいるクラブ」（大森政一代表）と御船町介護予防・生活支援サポーター連絡協議会の2団体に熊本県認知症サポーターアクティブチームとして認定証が交付されました。すまいるクラブでは、認知症の方を介護する家族の介護負担を軽減するためにさまざまなイベントに取り組みました。連絡協議会では、高齢者が元気であるために体操・ストレッチ・筋トレなどを行っています。認定された2団体は「今後は他団体と交流を交えながら、活動を行っていければ」と口を揃えて話していました。



介護予防・生活支援サポーター連絡協議会の永野スイ子さん（左）、大森政一代表（右）

社会福祉功労者で県知事表彰

2月13日、平成30年度熊本県社会福祉功労者・団体等知事表彰式が県庁で行われ、民生委員・児童委員の川口勝行さん（上野）が表彰されました。川口さんは平成14年に民生委員に就任し、平成22年には民児協の副会長、平成25年から現在まで会長に就かれています。熊本地震のときも自ら被災しつつも、地域住民の生活を優先して取組まれてきました。表彰を受けた川口会長は「（受賞して）うれしかったです。今後は地域に新たに災害公営住宅が誕生します。これまで以上に地域とのつながりを大切にしたいです。」と話しました。



笑顔で受賞した川口会長

スペシャルオリンピックス世界大会へ

3月14日から21日にかけてアラブ首長国連邦で開催されるスペシャルオリンピックス（以下SO）夏季世界大会に日本代表のバレーボールの競技コーチとして山下律子さん（木倉）が参加します。SOとは知的障がいのある人たちにスポーツを楽しんでもらうことを目的としたスポーツ組織のこと。1995年に発足したSO日本・熊本御船ランチでは、選手たちはたくさんのボランティアによって支えられてきました。大会に向けて山下さんは「ボランティアの人たちやファミリーなどの思いを胸に、選手たちの実力が発揮できるよう全力でサポートしていきたいです」と語りました。



山下コーチ（右から4番目）やボランティアの人たちとともに

御船中サッカー部が躍動！

2月2日、第47回熊本県教員蹴友会会長旗争奪熊本県中学校新人戦サッカー大会準決勝が観音山運動公園（小川町）で行われ、御船中学校が人吉第二中学校と対戦しました。試合は前半、相手チームの猛攻に合い、失点。後半、幾度となく得点のチャンスが訪れました。終了間近、10番キャプテンの佐方希成さんがミドルシュートを放つも、相手キーパーの好セーブにより得点にはつながりませんでした。試合はそのまま終了し、0-1で惜敗しました。御船中学校は、熊本県3位となり3月23日、24日に開催される北九州カップへと出場します。



1



5



4



3



2

1.3_ドリブルで相手をかかわす高橋雄苅さんと藤川優賀さん 2_相手と競り合う佐方希成さん 4_ジャンピングヘッド！武末獅子さん 5_敵をかかわし、シュートをする栗永晴人さん

七滝中央小が優秀教職員組織として表彰

七滝中央小学校（大竹紳一郎校長・82人）が平成30年度文部科学大臣優秀教職員組織として表彰されました。これは、当小学校の地域と連携・協働して進めている「地域とともにある学校づくり」の組織的な取り組みが評価されたもの。全国では46組織が表彰されました。大竹校長は「今後とも、保護者や地域の皆さまのご理解とご協力をいただきながら、魅力ある学校づくり、地域に愛される学校づくりを進めていきたいです」と笑顔で話しました。



七滝中央小学校の教職員一同

小坂小学校が全国健康づくり推進学校優良校

全国健康づくり推進学校の活動を通して小坂小学校（高森康裕校長・219人）が優良校として表彰されました。当校は、熊本地震後の子どもたちの心のケアなど「心身の健康観察」を重点的に行い、子どもたちと地域との関わりを大切にするために、地域との交流などの取り組みを行ってきました。受賞について高森校長は「これまで取り組んで来られた先生方の努力の積み重ねで受賞できました。これからも健康で安心した生活ができるよう努めていきたいです」と話しました。



受賞を町に報告した高森校長（中央）